

"Kirchenvolksbewegung": Katholisches Dialogforum bemerkenswert

München, 16.9.12 (Kipa) Die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" hat das am Samstag in Hannover beendete Dialogforum der katholischen Kirche in Deutschland positiv bewertet. Es sei bemerkenswert, "dass Bischöfe in ihren Impulsreferaten einige der vielen seit langem drängenden Reformthemen konkret angesprochen haben", heisst es in einer in München veröffentlichten Erklärung.

Zugleich forderte "Wir sind Kirche", die Bischöfe müssten "jetzt endlich auch konkrete Reformschritte in Angriff nehmen". Nur so bestehe "überhaupt noch eine Chance, die akute Kirchenkrise beheben zu können".

Bei der zweiten deutschlandweiten Tagung des "Dialogprozesses" der katholischen Kirche diskutierten am Freitag und Samstag mehr als 300 Delegierte der 27 deutschen Diözesen, darunter über 30 Bischöfe, über Reformfragen.

(kipa/kna/job)

<http://kipa-apic.ch/index.php?pw=&na=0,0,0,0,d&ki=235372>

Zuletzt geändert am 16.09.2012